
Requerimento 027/2013

                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o
Plenário, solicita o envio deste a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, ao
Senhor  Máximo Ribeiro Fernandes, Administrador da Unidade Avançada do INCRA,
requerendo providências para que seja viabilizado a cedência do barracão onde funcionava a
serraria no núcleo do P.A Uirapuru, para a utilização na realização de eventos pela Diretoria
do Uirapuru Esporte Clube.

                                    JUSTIFICATIVA:

				Na supracitada comunidade diversos eventos poliesportivo são realizados frequentemente,
portanto, a ausência de um espaço adequado para que a diretoria promova suas reuniões e
realize outros atos atinentes ao esporte tem gerado transtornos, e como temos o referido
barracão sem utilização seria viável a disponibilização desse espaço, visando assim o
atendimento da respectiva diretoria.

												    
                       		 Sala das Sessões em 31 de julho de  2013

                               VEREADOR JORGE FERNANDES LEMES - PSC


